

Bürger-Solar-Verein gründet sich im Juni

Vilsbiburg. Am 13. Juni ist um 18.30 Uhr im Kolpinghaus, Pfarrbrückenweg 1, Gründungsversammlung zu einem Bürger-Solar-Verein. Das Motto lautet „Gemeinsam die Energiewende gestalten!“. Zweck des zu gründenden Vereins soll die „Förderung der Verbreitung der Sonnenenergie“ haben. Neben Photovoltaik soll auch die Warmwassererzeugung durch Solarthermie gefördert werden, um auch den Wärmebedarf mit erneuerbaren Energien abzudecken, wie Initiator Norbert Schäfer mitteilt. Einer der Zwecke des Vereins soll Schäfer zufolge in der Informationsarbeit bestehen. Dazu seien Fachvorträge von Herstellern, Sachverständigen und/oder Wissenschaftlern geplant. Schäfer: „Als unabhängiger Verein, der ausschließlich gemeinnützige Zwecke vertritt und nicht gewinnorientiert auftritt, bietet der Bürger-Solar-Verein eine vertrauenswürdige Plattform für interessierte Bürger.“ Weitere Infos unter Telefon 0177-4 21 87 97 und unter allas-ka@gmx.de.